

# ZONE

## Jalan usaha Tani Rabat Beton di Apresiasi Ketua Badan Permusyawaratan Desa (BPD) Cibareno

Farid Padlani - [LEBAK.ZONE.CO.ID](http://LEBAK.ZONE.CO.ID)

May 20, 2024 - 19:39



**Lebak, PublikBanten id Cibareno** - Jalan usaha Tani Rabat Beton di Apresiasi Ketua Badan Permusyawaratan Desa(BPD) Cibareno, Kecamatan Cilograng, Kabupaten Lebak, provinsi Banten

Perlu diketahui, Berdasarkan papan informasi yang tertera Kabupaten Lebak, kecamatan Cilograng, Desa Cibareno, nama kegiatan Pembangunan Sarpras ketahanan Pangan, jenis kegiatan Jut Rabat beton, Volume 272 Meter X 2,5 Meter X 0,12 Cm, Lokasi Bantarkalapa, Tahun Anggaran 2024, Nilai Pengadaan Rp. 122.867.000, jenis Pengadaan Penyedia dan Swakelola, sumber Dana Dana Desa, waktu pelaksanaan 90 (Sembilan Puluh) Hari kelender, Pelaksanaan Tim Pelaksana Kegiatan (TPK).

"Kami mengapresiasi kepada Pemdes Cibareno yang dipimpin oleh Apt. Erik firmansyah S.farm selaku kepala Desa Cibareno atas teralisasinya pembangunan JUT Rabat beton ini pengerjaan baru 3hari bersumber Dari Dana Desa amat sangat dibutuhkan oleh khususnya para petani dibantar kepala dan warga yang melintas nantinya" kata makmur S.PD.iselaku ketua BPD cibareno kepada Awak media online pada Senin (20/05/2024).

lebih lanjut, Saat dikonfirmasi Makmur S.PD.i di kediamannya mengatakan. Ini sudah sesuai dengan tahapan perencanaan pembangunan saat musyawarah desa dilakukan, kemarin pun pada hari minggu pak jaro Apt. Erik mansyah S. Farm ikut bergotongroyong dalam pembangunan Jut Rabat beton bersama warga ini sosok pemimpin yang patut dicontoh dan menjadi panutan karena dalam kepemimpinan energik dan suka blusukan.

Sementara itu, saat mengkonfirmasi lokasi pembangunan Jut Rabat Beton di kampung Bantarkalapa kepala Desa cibareno Apt Erik mansyah S.Farm mengungkapkan.

"Pembangunan ini adalah semata-mata guna mengakomodir Aspirasi warga Yang bermatapencaharian Petani dengan infrastruktur bagus maka hasil tanipun tidak ada hambatan dalam membawa hasil panen nya"

"Terimakasih kami ucapkan kepada semua pihak terutama ketua BPD telah mengapresiasi dan warga yang telah kompak bergotong-royong mudahan jalan ini cepat selesai dan mari kita jaga dan rawat bersama."pungkasnya

(KaperwilBanten/\*Red)